

Ressort: Finanzen

Schlechte Kartoffelernte: Steigende Preise für Kartoffelchips

Düsseldorf, 20.11.2018, 01:00 Uhr

GDN - Verbraucher müssen sich auf höhere Preise für Kartoffelchips einstellen. Weil die Ernte in diesem Jahr schlecht ausgefallen ist, fehlen den Herstellern des Knabbergebäcks Kartoffeln.

Marktführer Intersnack (funny-frisch, Chio) kündigt deshalb in den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Dienstausgaben) Preiserhöhungen an. "Durch den zu heißen und zu trockenen Sommer ist die Ernte geringer ausgefallen, und es erfüllen darüber hinaus weniger Kartoffeln als sonst üblich unsere hohen Qualitätsansprüche, sodass wir gezwungen sind, zahlreiche Kartoffeln auszusortieren", heißt es beim Unternehmen aus Köln. Intersnack fehlen bis zu 40 Prozent der Kartoffeln, die die Vertragsbauern sonst liefern. "Dies führt zu deutlich höheren Beschaffungskosten und letztlich - trotz aller Anstrengungen zur Kosteneinsparung - zu höheren Abgabepreisen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115611/schlechte-kartoffelernte-steigende-preise-fuer-kartoffelchips.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com